



## **PRESSEMITTEILUNG**

12.05.2023

### **DIE STADTENTWICKLER MITTENDRIN BEIM TAG DER STÄDTEBAUFÖRDERUNG AM 13.05.2023**

**Mit einem bunten Strauß an Veranstaltungsformaten werden bundesweit vor Ort die Erfolge der Städtebauförderung gezeigt und gefeiert. DIE STADTENTWICKLER unterstützen die Kommunen bei einer Vielzahl an Aktionen, denn sie sind ihre Partner bei der Entwicklung lebenswerter und resilienter Quartiere. „Dafür ist die Städtebauförderung das ideale Instrument“, erklärt Eckhard Horwedel, Sprecher des Vorstands der STADTENTWICKLER.**

Am Tag der Städtebauförderung sind die STADTENTWICKLER mittendrin. Sie unterstützen die Kommunen die sichtbaren Erfolge der Städtebauförderung zu zeigen, den Blick auf die „Baustellen“ und in die „Werkstätten“ der Stadtentwicklung zu werfen, Bürger:innen zu informieren, Quartiersentwicklungen auf Rundgängen zu erklären, Mitmach-Aktionen durchzuführen oder einfach die Erfolge auf Stadtteilstellen zu feiern. „Wir feiern zu Recht einmal im Jahr die Erfolge der Städtebauförderung“, findet Horwedel, „denn sie hat sich seit über 50 Jahren als äußerst wirksames und flexibles Instrument für die Entwicklung unserer lebenswerten und resilienten Städte und Gemeinden bewährt.“

Die Städtebauförderung ist und bleibt das ideale Instrument zur Bewältigung der sich wandelnden städtebaulichen Herausforderungen. Eckhard Horwedel mahnt aber gleichzeitig an, „dass die Kommunen weiter vor gewaltigen Herausforderungen stehen: die Städte müssen die Transformation zur CO2-Neutralität schaffen, sie müssen dabei klimaresilienter werden, die Energie- und Wärmewende bewältigen und bezahlbaren Wohnraum schaffen, um nur einiges zu nennen. Das Geld reicht vor diesem Hintergrund bei weitem nicht aus. Wir STADTENTWICKLER fordern daher seit langem die Städtebauförderung von 790 Mio. Euro auf 1,5 Mrd. Euro zu erhöhen. Gleichzeitig müssen wir die Städtebauförderung vereinfachen und flexibler ausgestalten, um sie noch schlagkräftiger zu machen.“

„Wir begrüßen daher ausdrücklich, dass die Regierungsfractionen sich heute in einem Antrag im Deutschen Bundestag ausdrücklich für eine Stärkung der Städtebauförderung einsetzen“, erklärt Horwedel.



**DIE STADTENTWICKLER**

sind seit Jahrzehnten als Berater und Dienstleister in den Kommunen tätig. Ihre Mitgliedsunternehmen setzen bundesweit die stadtentwicklungspolitischen Ziele des Bundes, der Länder und der Kommunen vor Ort als Sanierungsträger, Stadt- und Projektentwickler um. Sie schaffen damit einen MEHRWERT für die Zukunft unserer Städte und Gemeinden. Mit den Erfahrungen und Problemlösungskompetenzen sind die Stadtentwicklungsunternehmen und Sanierungsträger stets Partner an der Seite der Kommunen.

**Kontakt:**

DIE STADTENTWICKLER.BUNDESVERBAND e.V.

Anna Stratmann

Geschäftsführerin

Littenstraße 10

10179 Berlin

Mobil: +49 175 5862 958

Mail: [anna.stratmann@die-stadtentwickler.info](mailto:anna.stratmann@die-stadtentwickler.info)